
学校アンケート自由記述（生徒） 
 
１年 
〇 文化発表会が成功してよかった。 
〇 道徳的な授業で特別講師の方を招いたのが良かった。 
〇 いい学校ですね。 
〇 先生方がとてもやさしいです。 
 
２年 
〇 楽しいです。 
〇 部活が楽しいです。 
 
３年 
〇 今年から道徳の授業を重点的に行うようになり、生徒の自主性、道徳心を養っていて良い。 
 
                                                
＊以下、全体に関わる内容に関して回答します。個別案件は別に対応します。 
 
〔 施設 〕 
〇 体育館にエアコンをつけてほしい。（ 2 ） 
〇 外で部活をしている時に夜暗くなると見えないのでライトをつけてほしい。（ 2 ） 
〇 屋上を直してほしい。 
〇 女子更衣室が雨漏りすることがあるので解決してほしい。 

雨漏りが気になります。 
〇 音楽室前に冷水器をつけてほしい。 
〇 体育館のカーテンを直してほしい。 
〇 時計の時刻を合わせてほしい。 
〇 教育目標をもっと目立つ大きい文字で分かりやすい所に書いてほしい。教室に教育方針を置いたほうが 
 いいと思う。 
 

 
〔 部活動 〕 
〇 部活をもう少し増やしてほしい。（ 2 ） 
〇 部活の練習日が多すぎて進路などに悩みます。部活に不満を持っている子がいる。 
〇 部活動の休みが毎週２日ほしい。 
〇 部活動の練習を増やしてほしい。もう少し練習をきつくしてほしい。 

〇 エアコン・照明・冷水器・校舎（屋上・雨漏り）については、改修工事及び設置後の維持管理も含め、
練馬区全小中学校全体での検討事項となります。必要に応じて、区への要請を行っていきます。 

〇 カーテンについては、学校予算における優先順位を含め、次年度に検討します。 
〇 時計の時刻は修正します。 
〇 教育目標は、各学級掲示をします。 



 
〔 生活のきまり 〕 
〇何月からとか決めないで冬服になったらジャージを着せてほしい。(寒いから) 

 
〔 学習 〕 
〇 各教科単元テストをやってみたい。 

 
〔 その他 〕 
〇先生方も挨拶を返してほしい。 
〇もっといじめ防止について取り組むべき。 

 

〇 活動日・時間について、今年度から、都の部活動ガイドラインに則った運営をしています。 
生徒・保護者の意向も鑑みながら、大会やコンクール前に弾力的な運用を行ったケースもあります。 

〇 個別の案件に関しては、顧問・副校長・校長へ相談してください。 

〇検討します。 

〇 年間を通した大きなテストとして、定期考査及び区・都・国の学力調査を実施しています。現段階で 
  は実施予定はありません。 

〇 教職員も挨拶を返すようにします。 
〇 いじめに関しては、朝礼・学年集会・道徳授業・学級活動等において、年間を通して常に呼びかけを

行い、生徒自身が考える時間を設けています。撲滅に向けての具体的な取り組みとして、「 思いやり
の木 」の作成等も行っています。 

先生たちは、“ からかい ” や、いわゆる “ いじり ” についても、厳しく対応していきます。 
石南中では、いじめは絶対に許されないということを常に意識し、許さない実践をしていくのは、 

君たちです。一人一人の意識と行動により、皆が安心して通える学校となるのです。 
今後も、仲間と、先生と共に、真剣に、いじめのない学校を目指していきましょう。 


